

Mardi 30 octobre 2007

Apprendre à nager: une priorité mais pas à n'importe quel prix!

une conception démesurée à un coût exorbitant, responsable d'un déficit prévisionnel élevé malgré des hypothèses de fonctionnement très optimistes. Envisagé il y a 4 ans pour 7 millions d'euros, le projet s'élève aujourd'hui à 30 millions d'euros qui seraient très majoritairement financés par l'impôt puisque les subventions extramunicipales s'annoncent minime et pourraient même ne pas être accordées. Que le paiement effectif soit assuré par la TPU via la communauté de communes ne change rien à l'affaire: s'il était réalisé, ce centre nautique correspondrait sur Chaponost à un prélèvement par ménage de plus de 2000 euros. Par ailleurs chaque année pour la seule ville de Chaponost, les frais de fonctionnement s'élèveraient à au moins 150 000 euros sous réserve de tout déficit, auquel il faut rajouter les transports scolaires également à la charge de la commune.